



しろ組

お友達が増え、2名となったしろ組さん。少し賑やかになって楽しくゆったりとした毎日をご過ごしています。新しいお友達に初めは、「誰だろう・・・？」とじーっと見つめたり、それぞれ好きな玩具で遊んだり、人見知りしたりといった様子でしたが、一緒に過ごしていく中で次第に認識してきたのか、顔をのぞき込んだり、玩具の受け渡しをしたりと、少しずつ関わり合う姿が見られるようになってきました！

最近では天気の良い日が多く、窓を開けて外を見てみたり、ベランダに出て外気浴をしたりする機会も増えてきました。これからも一人一人のペースに合わせてゆったりとした時間を過ごしながらか少しづつ色々な事に挑戦していけたらと思います！

き組

親子遠足のご参加ありがとうございました！その日から遠足の楽しかった思い出をお友達同士でたくさんお話ししたり、担任に教えてくれたり、笑顔で伝えてくれる姿が本当に可愛らしいです。次の行事は何か？お楽しみに！

最近では、トイレトレーニングに興味が出てきたようで、「今日のお兄さんパンツはこれなんだよ。」「僕のお家にもパンツあるよ」等と会話をし、お友達が履いて来たパンツをカッコいいね！とみんなで褒め合ったりする姿が見られます。やる気はいっぱいあるようです。みんなで褒め合ったり励まし合ったりしながら、一歩、一歩成長していこうと思います。

もも組

先日は、親子遠足に参加していただきありがとうございました！お父さんお母さんと一緒に、保育園で見せてくれる表情とはまた違ったかわいい姿を見ることができて良かったです。ご協力ありがとうございました！

最近の朝の会では、担任が「朝のご挨拶～？」と言うと「しゅんしゅん、はよ～ごじゃいま！」と言いながらお辞儀をしたり、名前を呼ぶと大きな声で「はい！」と返事をしてから拍手をするまでの一連の流れができてきたりと、成長を感じています。暖かくなりお散歩へ行く機会も増えてきて、「何して遊びたい？」と聞くと「お外！」とリクエストもしてくれるようになりました。これから夏に向け、体力も付けながら元気に過ごしていけたらと思います！

みどり組

先日の親子遠足は楽しんでいただけただけでしょうか？子ども達は楽しかったようで、絵を描くと、動物を見た所や、お父さんお母さんとお弁当を食べた所など思い出をあっという間に描き上げていました。楽しかったという気持ちが絵を見ていると伝わってくるとともに、だんだん絵を描くのが上手になってきたなと感心しているところです！

さて、子どもたちが待ちに待ったスイミングが始まりました。泳ぐというよりは水に慣れるという感じで、プールの中を歩いたり、滑り台で遊んだりして楽しい時間を過ごしています。スイミングが終わると、「楽しかった！」とキラキラした顔で教えてくれる子ども達。次回のスイミングも楽しみです！

あか組

未満児さん初めての親子遠足に、ご参加下さりありがとうございました。お疲れ様でした。先日母の日の製作をしました。大好きな気持ちをこめてハート形の台紙に、赤やピンクのおりがみでカーネーションの色を自分で選び、破ったりちぎったりくっつけたりして、指先を使った製作活動を積極的に取り入れてみました。子ども一人一人の動きに合わせて「ピリピリだね!」「ここはのりでべたべただね!」ちぎったおりがみを見て「これは何色?」「どの色にするの?」「お花きれいだね」など言葉のやりとりや触感を意識出来るようにしました。カーネーションの花束を手に持ち、うれし恥ずかしそうにだいすき♡の気持ちをこめて「はいポーズ!」カメラを向けるとポーズも決まっていました。来月もお楽しみに♡

あお組

動物園が楽しかったようで休みを挟んだ制作となったのですが、みんな昨日のことかのように覚えていてお母さん・お父さんや友だちと一緒に見た動物を上手に絵を描いてくれました😊🎉親子遠足でのご協力とご理解ありがとうございました！！

日中も気温が上がりだんだんと暑くなってきましたね。汗をかきながらも自分たちで、しっかりと水分補給をし公園の遊具で遊んだり、最近ではみどり組の友だちと一緒に鬼ごっこをする姿が見られるようになり、新鮮な気持ちと成長を感じました。それから！みんなが毎日楽しみにしているスイミング教室は、水中をゆっくり歩いたり頭から桶で水をかぶったりと終始笑顔が溢れていました🎉👏